



Akasha-Chronik-Beratung

Die Akasha-Chronik ist ein mystisches Konzept, das als universelles, energetisches Archiv beschrieben wird. Dieses "Buch des Lebens" enthält Informationen über die Vergangenheit, Gegenwart und mögliche Zukunft eines jeden Menschen sowie über die gesamte Existenz. Bei Gabriel Orr habe ich gelernt, Menschen durch den Zugang zu ihrer individuellen Akasha-Chronik auf ihrer Reise zu innerem Wachstum und Erkenntnis zu begleiten.

Während einer Beratung verbindet ich mich mit der Akasha-Chronik und diene als Kanal, um Botschaften, Einsichten und Weisheit aus diesem energetischen Feld zu übermitteln. Diese Informationen können Fragen zu Beziehungen, Beruf, Gesundheit oder dem Lebensweg klären und dabei helfen, Blockaden zu lösen, altes Karma zu transformieren und ein bewussteres, friedvolles Leben zu führen.

Eine Beratung ist ein Werkzeug für alle, die auf der Suche nach Selbsterkenntnis, Heilung und Transformation sind. Mit meinem Wissen und meiner Intuition führe ich Menschen auf eine Reise zu sich selbst – eine Reise, die inspirierend, klärend und bereichernd ist.